
Compte rendu Assemblée Générale de la section tennis de l’Omnisports
Fourchambault qui s’est tenue le samedi 16 Novembre 2022  à la salle des

Associations  de Fourchambault
   -------------------------------

Etaient présentes environ 25 personnes, 
• dont René Corbeau, conseiller municipal,, représentant la Mairie de Fourchambault, Elyane Chatillon,

présidente du Comité départemental de tennis de la NIEVRE
• ainsi  que  les  membres  du  Bureau,  Jean Pierre  Bourdillat,  président,  Gerald  Fontan,  vice-président,

Sebastien  Lecomte,  responsable  sportif,  Jean-Marc  Tetrel,  responsable  logistique,  Séverine  MAZE,
trésorière,  Paul Giolat, secrétaire.

Etaient excusés  Perrine Goulet, députée de la Nièvre,  Mr Fabien BAZIN président du conseil départemental de la
Nièvre , Mr Lionel LECHER vice-président du conseil départemental chargé des relations avec le monde associatif dont
les sports ,  Jean-Claude  Bonnot, Président de l’Omnisports, Mr Fabien FERRE correspondant au Journal du
Centre

En introduction, Gérald Fontan, vice-président, projette un diaporama des moments marquants de la saison pour
le club :  

- Championnat par équipes Hiver

- Championnat par équipe Printemps

- Tournoi du club 2021

- Travaux de restauration de l’intérieur du club-house

- Divers moments de convivialité



RAPPORT MORAL

présenté par Jean-Pierre Bourdillat, Président de la section tennis 

 
Bonjour à toutes et à tous,

Je vous souhaite la bienvenue pour l’assemblée générale de la section tennis de L’omnisports de
FOURCHAMBAUT.
J’ai le plaisir de vous présenter le traditionnel rapport moral de notre association sportive ASF
TENNIS.
En premier lieu, je vous présente les excuses :
- De Mme Perrine GOULET députée de la NIEVRE
- De Mr Fabien BAZIN président du conseil départemental de la Nièvre
- De Mr Lionel LECHER vice-président du conseil départemental chargé des relations avec le
monde associatif dont les sports
- De Mr Alain HERTELOUP maire de Fourchambault
- Mr Jean-Claude BONNOT président de l’Omnisports de Fourchambault
- Mr Fabien FERRE correspondant au journal du centre

J’adresse mes remerciements aux personnalités présentes :
- Mme Elyane CHATILLON présidente du comité départemental de tennis
- Mr René CORBEAU conseiller municipal à la Mairie de Fourchambault

Concernant la saison 2021/2022 : bonne dynamique dès la rentrée de septembre avec
l’enregistrement de 58 licences malgré l’incertitude lié à la COVD. Bonne reprise des cours par le B.E
Raphael BAYLES avec des groupes aux complets.

Bonne participation de nos différentes équipes aux championnats d’hiver et de printemps.
Très bonnes participations de nos joueuses et joueurs aux différents tournois du département et des
départements limitrophes.
Une mention spéciale à Mallaury EMO pour ses performances tant en équipe qu’en individuel avec
une montée en classement à 15/2, une première pour le tennis féminin à FOURCHAMBAULT.

LE TOURNOI D’ETE

Quelle belle réussite ce tournoi avec un nombre record d’engagés (175), une organisation au top,
desbénévoles au rendez-vous, un juge arbitre très impliqué et bienveillant.

La météo capricieuse par moments nous a obligé d’aller jouer sur les courts de nos amis de Marseille
les AUBIGNY, l’USON et VAUZELLES du fait de la réfection des courts du comité départemental.

Pour le bon déroulement de ce tournoi, nous remercions les services techniques de la municipalité
qui ont dans l’urgence procéder à quelques réfections des cours et à l’entretien des espaces verts.

Nous avons dû affronter quelques remarques bien fondées sur l’état de nos terrains sans connaître
heureusement d’accident hormis quelques chutes sans gravité.

Merci également au club de MARZY pour la mise à disposition de leurs deux courts extérieurs.



Mes remerciements s’orientent particulièrement vers nos bénévoles qui se reconnaîtrons et qui sont
indispensables à l’organisation de cette manifestation.

Merci à Gérald FONTAN, Antony HUGOTTE et Arnaud LEPRESLE qui nous ont fait vivre le tournoi
en
direct sur les réseaux sociaux.
Merci à la Municipalité pour le prêt du gymnase ainsi que des salles pour l’organisation de nos
réunions.
Merci à l’Omnisports pour son soutien moral et financier.
Merci au conseil départemental et à aux instances sportives fédérales pour leurs aides financières
Merci aux joueurs qui sont venus redonner le temps d’un samedi un peu de jeunesse à notre club
Housse et un grand merci à notre sponsor Bleu Menuiserie qui a financé les travaux ainsi qu’à notre
sponsor Denis GRENIER ELECTRICITE pour sa participation financière et matériel.
Et grand Merci aux autres sponsors pour leurs fidélités envers l’ASF TENNIS

En conclusion 2022 fut une belle année pour la section Tennis.

Depuis septembre nos effectifs sont stables 53 licences à ce jour, nous avons une nouvelle monitrice
B.E en la personne de Bernadette MONTILLON dont les cours font l’unanimité.

Nous avons inscrit 6 équipes dans les divers championnats d’hiver et nous sommes toujours en
concertation avec la Municipalité pour la réfection des terrains qui ne sont plus aux normes
sécuritaires remettant en cause l’organisation de toutes manifestations.

Le devenir de notre association sur le plan sportif et compétition dépend de la mise en conformité
des courts, nous avons passé énormément de temps et d’énergie à constituer des dossiers qui
malheureusement à la vue de la période actuelle reste sans réponse !!!

Je suis en tant que Président très pessimiste sur la suite des événements concernant ce dossier de
réfection des terrains pour l’année à venir.

Je vous souhaite à tous une belle année tennistique, de bons résultats à nos équipes engagées dans
les divers championnats et de bons moments sur nos courts pour ceux qui pratiquent le tennis loisir.

Merci pour votre présence et votre écoute.

RAPPORT   FINANCIER     Saison 2022  

présenté par  Séverine Maze , Trésorière 

Concernant la période du 01-10-2021 au 31-10-2022 la situation financière est en progression
notamment grâce à une belle recette pendant le tournoi d’été.

Le solde sur le compte courant au 31-10-2022 est de 17 336.32 € et 4 693.89 € sur le livret A soit un
montant global positif de 22 030.21 € grâce à une subvention de l’Omnisport de 1 500.00 € et une
subvention de 300.00 € du conseil départemental et 100.00 € du Comité Olympique.

Pour votre information la trésorerie du club à la date du 12/11/2022 est de 16 760.44 € sur le
compte courant et 4693.89 € sur le livret A.



Pour rappel le club est prélevé mensuellement de 73.50 € par EDF pour son abonnement et sa
consommation électrique soit un budget d’environ 506.07 € sur l’année 2022.

Les frais de fonctionnement au total sur 2022 s’élèvent à 4 308.27 €, entre la location des courts au
comité, les divers frais de réparation ou technique, l’achat de petits matériels ainsi que l’Assurance
du club pour un montant de 508.00 € à l’année….

Bilan  sportif  Saison 2022

présenté par Sebastien Lecomte, responsable sportif

       Saison 22 / HIVER 

Au championnat d’HIVER 2022 : 
• l’équipe Homme n°1 se maintient en division 2
• l’équipe Homme n°2 monte de la division 3 à la division 2
• l’équipe Homme n°3 , dernière de sa poule descend en division 5  
• l’équipe Dame  finit 2nde de sa poule  

 Saison 22 / PRINTEMPS



Au championnat de Printemps 2022 : 
• l’équipe Homme n°1  (1V/3D/1N) finit 4 ème de sa poule 
• l’équipe Homme n°2 (2V/3D finit 3 ème de sa poule 
• l’équipe Homme n°3 ,  (2V/2D finit 3 ème de sa poule  
• l’équipe Dame n°1 finit 3 ème de sa poule 
• l’équipe Dame n°2 finit 1ère de sa poule  

Maintenant nous repartons sur une nouvelle saison 2023  avec :
 

3 Equipes Seniors
2 Equipes + 35
1 Equipe feminine



Aperçu statistique de la situation

présenté par Paul Giolat, secrétaire

Evolution des effectifs licenciés : 1
Ensemble et Jeunes  

Evolution des effectifs licenciés : 2
Jeunes et Adultes



Fidélisation de l’effectif licencié 



Evolution comparative de Fourchambault relativement à son environnement 





Rapport d’orientation, présenté par Gerald Fontan, vice-président.

Il se félicite d'une année 2021-2022 pleine de vie avec notamment un formidable tournoi 2022.

Se félicite également,  de  l'ambiance   particulièrement sérieuse de cette assemblée , pour laquelle, néanmoins, 
il regrette les absences du Maire et de l'Omnisport pour échanger à propos de la situation du Club.

Il signale que les membres du Bureau ont fait preuve d'une grande transparence à propos de toutes les énergies 
dépensées par les bénévoles (bien au-delà de leurs fonctions) pour le projet de réfection des courts de tennis de 
Fourchambault. Et que les gestionnaires bénévoles ont largement fait tout le travail possible à leur niveau. 

En présence de la Présidente du Comité Départemental de Tennis, il fait le constat que tout le monde s'accorde à
dire que les terrains de tennis du Clubdetennis Asf ne peuvent plus accueillir de compétition car leur état est 
encore plus dégradé encore. 

Il note que , le contexte que l'on peut comprendre ,ne semble pas favorable pour ce projet en 2023 alors que les 
échanges ont débuté dès 2021. 
Et il fait savoir que si le projet n'avance plus, la grande majorité des membres du Bureau démissionneront en 
2023. Aucun intérêt de faire vivre une activité associative et notamment sportive si la base, des terrains pour 
jouer, n'existe plus. C'est comme demander à des coureurs cyclistes de faire une course sans vélo. 
Dans cette éventualité, il pourra être convoqué une AG extraordinaire avant le 31 août 2023

Il remercie les  joueuses et joueurs pour leurs encouragements, leurs soutiens et leur présence à cette assemblée 
qui , comme à l’accoutumée,  se conclura  par un pot amical.

Interventions personnalités officielles invitées

Eliane Chatillon, présidente du CDT.

évoque la perspective de montage financier possible, notamment avec l’a Communauté 
d’Agglomération ,
En faisant savoir que le CDT n’a pas de fonds : la Fédération (niveau national)  transmet une 
enveloppe globale à la Ligue (niveau régional), qui transmets aux Comité (niveau départemental) en 
fonction des projets qui ont été retenus . Elle indique que pour la saison 2023 , l’enveloppe de la 
Fédération, qui était de 156 000 €, est déjà totalement consommée...

René Corbeau, représentant M. Herteloup, Maire de Fourchambault.

Fait remarquer cette spécificité de Fourchambault   de l’absence d’adjoint aux Sports dans la 
Municipalité., 
Il assure qu’il fera transmission intégrale à M. Le Maire de Fourchambault des doléances qui ont été 
émises lors de la présente Assemblée Génértale.                    
Espère pouvoir donner une réponse rapide , et qui  serait porteuse dl’espoir au club.                            
Selon lui, il y aurait besoin    d’une personne faisant ‘levier’  dans les instances de financement, 
notamment au Conseil Départemental.    

Au terme d’ l’AG, comme à l’accoutumée, un pot de l’amitié a été offert à l’assistance

---------------------------------------------------------
--------------------------------------------

------------------------

https://www.facebook.com/clubdetennis.asf.77?__cft__[0]=AZWCDpTkm50AuSLWtq65-lCQyzfEnuG-a0DN1Sq9YPRQ8cYZqoD93gniXo_QmK6eTXGMOhuFCTzc6tRwjXNR8Yxrf-jMdDgWtg0vevSZzx3aIn8Jg1SHuETUA0sMMnhPkQfz3s0twI8AmW8-NUxcSEelrGVH9J7nWxUOWqSuOezRGQ&__tn__=-]K-R

